

Verset du jour (la Bible soulignée) : **Lisons 1 Corinthiens 15**

(environ 55 après JC)

Je vous rappelle, frères, l'Évangile que je vous ai annoncé, que vous avez reçu, dans lequel vous demeurez fermes, et par lequel aussi vous êtes sauvés, si vous le retenez dans les termes où je vous l'ai annoncé ; autrement, vous auriez cru en vain. Je vous ai transmis, avant tout, ce que j'avais aussi reçu : Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures ; il a été enseveli, il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures ...

... Si c'est dans cette vie seulement que nous espérons en Christ, nous sommes les plus malheureux de tous les hommes. Mais maintenant, Christ est ressuscité d'entre les morts, il est les **prémices** de ceux qui sont décédés.

Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts. Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ, mais chacun en son rang : Christ comme **prémices**, puis ceux qui

appartiennent au Christ, lors de son avènement. Ensuite viendra la fin, quand il remettra le **royaume** à celui qui est Dieu et Père, après avoir aboli toute principauté, tout pouvoir et toute puissance. Car il faut qu'il règne jusqu'à ce qu'il ait mis tous ses ennemis sous ses pieds. Le dernier ennemi qui sera détruit, c'est la mort. Dieu, en effet, a tout mis sous ses pieds. ... Et lorsque toutes choses lui seront soumises, alors le Fils lui-même sera soumis à celui qui lui a soumis toutes choses, **afin que Dieu soit tout en tous** ... Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs. ...

Mais quelqu'un dira : Comment les morts ressuscitent-ils, et avec quel corps reviennent-ils ? Insensé ! ce que tu sèmes ne reprend pas vie, s'il ne meurt. Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Semé corruptible, on ressuscite incorruptible. Semé méprisable, on ressuscite glorieux. Semé plein de faiblesse, on ressuscite plein de force. Semé corps naturel, on ressuscite corps spirituel. S'il y a un corps naturel, il y a aussi un corps spirituel.

... Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. Car elle sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés... Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie dans la victoire. O mort, où est ta victoire ? O mort, où est ton aiguillon ? L'aiguillon de la mort, c'est le péché ; et la puissance du péché, c'est la loi. Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, progressez toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur.

Méditons afin de connaître Christ et de l'aimer en lui obéissant :

« La résurrection de Christ annonce la nôtre »

Paul, après avoir répondu aux questions des Corinthiens, termine sa lettre sur un point de doctrine : la résurrection.
Pourquoi ?

Les Corinthiens avaient un problème avec la réalisation de la fin des temps, en bref avec leur espérance. **Si nous sommes mal situés par rapport à notre espérance, c'est toute notre marche chrétienne qui est à côté de la plaque car notre persévérance dépend de notre espérance, notre vie pratique aussi. Une bonne doctrine et une bonne pratique sont les deux pieds de la vie chrétienne.**

Christ est ressuscité ! C'est la promesse de l'alliance de grâce qui s'accomplit. La victoire sur la mort est déjà faite et annoncée. C'est l'Histoire du Salut en marche, c'est le déroulement de l'histoire de l'alliance de grâce : promesse, prémices et accomplissement. La résurrection du Christ (Messie) est l'accomplissement des promesses prophétiques selon les Ecritures. Christ ressuscité est prémices, le premier fruit qui annonce notre résurrection.

Au centre de l'histoire et de la vision biblique, il y a l'affirmation radicale de Pâques : **la chose la plus horrible qui soit jamais arrivée est, en même temps, la chose la plus merveilleuse qui soit jamais arrivée.** Il est difficile de croire qu'un agneau sacrifié peut être le vainqueur le plus grand de l'histoire. Mais Christ est vraiment ressuscité : il y a des témoins et déjà sa vie est à l'œuvre dans nos cœurs, dans l'église et le monde.

- **Christ est mort pour nos péchés**, conformément aux Ecritures, Jésus est l'Agneau de Dieu sacrifié pour nous : il a pris notre malédiction sur lui afin que ceux qui placent leur confiance en Lui soient délivrés de leurs péchés. Reconnaissons notre injustice et revêtons la justice de Christ.

- **Il a été enseveli : sa mort est réelle.** Il a été mis au tombeau.
- **Il est ressuscité :** il est vivant pour l'éternité. L'Agneau de Dieu a vaincu la mort pour nous donner sa vie éternelle.

Il est ressuscité, conformément aux Ecritures : l'Autorité des Ecritures fait partie de la bonne nouvelle car c'est Dieu qui réalise ses promesses gravées dans les Ecritures qui sont le pacte d'Alliance de Dieu.

Demandons à Jésus d'habiter nos cœurs et d'en être le maître incontesté. Par sa grâce et sa résurrection, la vie de Christ engloutira notre mort dans sa victoire. Sa vie engloutira notre corruption pour nous revêtir de l'incorruptibilité. Lors de son retour, même notre corps sera transformé en corps spirituel, un corps entièrement nourri et animé par son Esprit Saint.

Nous pouvons, comme Christ, prier : « Père, je remets mon esprit entre tes mains. ». Les mains de notre Père sont les mains les plus sûres. Il a changé le pire, la mort, en vie éternelle pour des millions d'hommes et de femmes, d'enfants et de personnes au bord de la mort.

Chaque situation étrange, désespérante, cruelle, peut être changée en grâce, en témoignage d'amour et d'espérance. Rendons grâce à Dieu, lui qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! Espérons contre toute espérance ! Exerçons nos dons spirituels pour accomplir l'œuvre de Dieu, cette œuvre se poursuivra jusque dans la vie éternelle car ce sera le Seigneur qui l'accomplira en nous et à travers nous.

Soyons donc fermes, inébranlables, progressons toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que notre travail n'est pas vain dans le Seigneur.

Prions¹ :

Seigneur Jésus, divin Ressuscité, vainqueur de la mort, en toi est mon espérance. Je te confie toutes mes souillures, mes méchancetés, mon impureté, mes faiblesses et mes manquements. Je viens à toi fatigué et chargé ; ma misère est grande, mais mon cœur est sincère. Au nom de tout ce que tu as enduré pour moi sur la croix, au nom de ta mort et de ta résurrection triomphante, purifie-moi de mon péché, et revêts-moi de ta justice parfaite, pour que ta gloire triomphe dans mes faiblesses.

Adorons en chantant (3 mn) :

Christ est ressuscité : [https://youtu.be/ 7RGVj44gTo](https://youtu.be/7RGVj44gTo)

¹ Prière inspirée en partie de la liturgie UNEPREF pour la fête de Pâque.